



**“El 20 de Noviembre tenemos la oportunidad de cambiar las cosas” Marmolejo lamenta los datos del paro y achaca a los socialistas recortes millonarios en educación y sanidad.**

El portavoz del Partido Popular en Sanlúcar y diputado provincial, Juan José Marmolejo, ha comparecido hoy en rueda de prensa para lamentar los datos del paro registrados durante el mes de octubre, unos datos tanto a nivel nacional como autonómico y local no pueden ser peores y que confirman que “vamos en caída libre, sin freno y marcha atrás y que la situación se hace completamente insostenible”. El Partido Popular plantea un programa real para generar empleo.

Y es que las cifras no engañan: 4.360.926 parados en España durante el mes de octubre, de los que 974.162 son andaluces. De hecho, Andalucía es la región que encabeza el incremento del paro del país.

En Cádiz, el desempleo también ha aumentado, concretamente un 3,71% y 6.495 parados más, con lo que en la provincia hay ya un total de 181.411 parados.

Y en Sanlúcar, solo durante el último mes casi medio millar de ciudadanos han pasado a engrosar las listas del paro. 435 personas más que se han quedado sin trabajo y sin perspectivas de encontrarlo a tenor de la situación existente. En solo un mes ha subido el desempleo en nuestra ciudad un 4,35%, la tasa más alta registrada en lo que va de año, con lo que nos situamos en los 11.574 parados en Sanlúcar. Y todo ello, argumenta Juan José Marmolejo, “ante la mirada pasiva e inoperante de unos gobernantes que no reaccionan, que no han sabido poner en marcha políticas para reactivar la economía y frenar la sangría de desempleados que está sufriendo nuestro país y que han fracasado estrepitosamente llevando a una situación límite a millones de familias”.

Porque aunque los dirigentes del PSOE se empeñen en decir que estamos en una crisis mundial, lo cierto es que el resto de países está superando esta situación. En Alemania el desempleo está bajando de forma constante y hoy tiene una tasa de paro del 6%. En España estamos en el 22%. Si nos comparamos con Francia, solo cabe decir que tenemos una tasa de

paro 5 veces y media más alta que el país vecino. Actualmente, España tiene la tasa de paro más alta de toda la Unión Europea.

A juicio del dirigente popular “el problema está en un gobierno del PSOE que “no cuenta con dirigentes capaces de adoptar las medidas adecuadas para sacarnos de esta crisis, un PSOE cuyas políticas han fracasado estrepitosamente y que es el responsable del mayor recorte social que puede existir: el del empleo”.

En este sentido, actualmente más de dos millones de los casi 5 millones de parados de nuestro país no cuentan con ningún tipo de ingresos al haber agotado todas las prestaciones. Además, 1 de cada 2 jóvenes no tiene empleo y diariamente 4.000 personas pierden su trabajo ante la absoluta pasividad del gobierno socialista.

## **Recortes del PSOE**

De igual modo, Juan José Marmolejo ha lamentado la campaña de manipulación que está realizando el PSOE en la puerta de los colegios y hospitales donde está repartiendo propaganda que “a todas luces no se corresponde con la verdad habida cuenta de los recortes que los socialistas han hecho en materia educativa y de sanidad”. Como muestra de ello destaca la reducción de casi 2.000 millones de euros en sanidad en Andalucía, los 1.000 millones menos en educación, el recorte de un millón de pensiones congeladas, en 100.000 familias que no han recibido el cheque-bebé, en más de un millón de andaluces que se han visto afectados en materia de dependencia y servicios sociales básicos, en 700 millones menos para VPO y en 400.000 andaluces sin deducción del IRPF por compra de vivienda habitual.

Frente a esta forma de gobernar el Partido Popular asume un reto y una responsabilidad: “la de liderar el cambio”, señala Marmolejo, quien ha asegurado que “nada se puede solucionar sin un cambio político y aquellos que crearon el problema no son ahora la solución. Será más de lo mismo: crispación, crisis y paro”. Por eso, asegura el portavoz popular “el 20 de Noviembre tenemos la oportunidad de cambiar las cosas porque abre una ventana a la ilusión, a la esperanza y a la solución de la crisis”.

Para ello, el PP tiene un programa concreto centrado en la recuperación de la economía y la creación de puestos de trabajo, con medidas basadas en el apoyo a pymes y autónomos, en una reforma fiscal y en una reforma laboral que sirva de verdad para generar empleo. Además

plantea la bajada de los impuestos a los empresarios, como el de sociedades, y que los pequeños empresarios no paguen el IVA si no han cobrado la factura previamente.

También se pretende aprobar un apoyo fiscal, por importe de 3.000 euros, por la contratación del primer trabajador. Del mismo modo, se crearán líneas de crédito adecuadas para que las administraciones puedan hacer frente al pago de proveedores.

Otras cuestiones del programa residen en potenciar un turismo de calidad, aplicando un IVA &quot;super reducidísimo&quot; al sector turístico con un porcentaje de un 4% &quot;con la intención de que sirva de revulsivo y que sea más competitivo con respecto a otros países.

Se trata, en definitiva, de “un programa realista que apuesta por no gastar más de lo que se ingresa, de proporcionar protección social de las familias y de propiciar la creación de empleo que es la mejor política social”. Es tiempo de dejar de mirar al pasado y que todos miremos en una sola dirección: el futuro. El futuro que ofrece el PP, un futuro de ilusión, confianza, y cambio. Un futuro para todos y también un futuro para nuestros hijos”, ha concluido Marmolejo.